



# El Sol de Hidalgo



PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 13 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO LXX | NO. 25,210 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

## PELEAN EL CONTROL DEL POZO 11

Vecinos de la colonia Cuauhtémoc, en Tlahuelilpan amenazan con tomar el control del pozo que abastece a su colonia si el organismo operador no resuelve el problema del suministro.



/CORTESÍA GOBIERNO TLAHUELILPAN

P.8

## TRAS FALLIDA VOTACIÓN

### Morena tiene la oportunidad de sacudirse al Grupo Universidad

El diputado local morenista Víctor Guerrero Trejo aseveró que el responsable del revés en la votación de la interrupción legal del embarazo por no defender las políticas de Morena y sí atender a los intereses del Grupo Universidad, es Ricardo Baptista, a quien ya desconocieron como coordinador de la bancada siete de los legisladores morenistas. **Pág. 2**



/BASILIO JUÁREZ

/CORTESÍA SEMARNATH



## FUMIGAN LA PRESA ENDHÓ

Semarnath fumiga las zonas ribereñas de la presa contra el mosquito culex, principalmente en las comunidades de La Curva, Benito Juárez y San Marcos, para continuar con las acciones de limpieza del espacio acuífero. **Pág. 4**

## ESTE AÑO Reduce certificación de verificentros

En total, la Profepa avala 47 centros de verificación que operan en Hidalgo y es uno de los estados del centro del país con menos acreditaciones al pasar de 40 en 2018 a 47 este año. **Pág. 9**



/ARCHIVO OEM

## DIPUTADOS, POR MAYORÍA

# No legalizaron interrupción del embarazo

VERÓNICA ANGELES Y JULIO HERNÁNDEZ | El Sol de Hidalgo

Es el tercer intento, en 11 años, para aprobar este tema en Congreso local de Hidalgo

Por tercera ocasión en 11 años, la despenalización de la interrupción del embarazo en las primeras 12 semanas de gestación no fue aprobada por el Congreso local, luego de dos primeros intentos en la LIX y LXI Legislatura, y que en la tercera, en la sesión de ayer, no alcanzó la mayoría de votos en el pleno, al obtener 15 en contra, 10 a favor y cinco abstenciones.

Fue la bancada de Morena la que aportó la mayoría de votos en contra de este dictamen, con ocho; dos de los priistas; tres de los panis-



Miembros del grupo Provida festejaron /WENDY LAZCANO

tas y uno del PT y Nueva Alianza, mientras que a favor lo hicieron siete morenistas, dos priistas y una perredista. Las cinco abstenciones corrieron a cargo de dos diputados de Morena, dos de Encuentro Social y uno del PRI.

La votación se dio en la sesión de ayer y estuvieron representantes

de grupos que apoyaban o rechazaban la interrupción legal del embarazo, siendo estos últimos los que protestaron durante la lectura que del dictamen hacía Víctor Guerrero Trejo, por lo que fueron llamados al orden por la presidenta de la mesa directiva del mes de diciembre, Susana Ángeles Quezada. **Pág. 3**

## ELECCIONES

### Integra el IEEH su equipo de trabajo

El Consejo General aprobó los nombramientos de consejeros municipales, de coordinadores y también definió reglas para asignación de municipales en la sesión del Pleno. **Pág. 5**

## RENOVACIÓN

### En marcha proceso de selección

Al concluir el plazo para el registro de aspirantes a formar parte del Consejo de Participación Ciudadana, la Comisión de Selección informó que se anotaron 19 personas. **Pág. 5**



**ESCRIBEN**  
Jesús Butrón **Pág. 8**